



Val de Vienne 4 et 5 juillet 2009 - 4<sup>ème</sup> épreuve  
La racecar du team Orhès dans les médias

**LES PARTENAIRES  
RACECAR 88**



- [www.stephya.com](http://www.stephya.com)
- [www.orhes.com](http://www.orhes.com)
- [www.pernaut.com](http://www.pernaut.com)
- [www.castrol.com](http://www.castrol.com)
- [www.bp.com](http://www.bp.com)
- [www.artysign.com](http://www.artysign.com)
- [www.metropole-atelier.com](http://www.metropole-atelier.com)

« La quatrième épreuve de la **série RACECAR** s'est déroulée le premier week-end de juillet sur le circuit du Val de Vienne. **Jean-Pierre PERNAUT** nous a fait l'honneur d'orchestrer la compétition en leading car, la voiture qui donne le départ. Parrain de la course et fan de sport automobile, TV magazine l'a suivi lors de ces deux jours de spectacle. »



**Les pilotes du Team ORHES :**



**Olivier PERNAUT**  
Ingénieur Mécanique  
Pilote automobile  
catégorie ELITE



**Philippe MARIE**  
Chef d'entreprise  
Pilote automobile  
catégorie OPEN

**La voiture ORHES : RACECAR 88 CASTROL EDGE – METROPOLE ATELIER**



- Moteur : V8 - 5,7 litres - 450 CV
- Poids : 1100 kg
- Boite de vitesses à 4 rapports
- Transmission : propulsion
- Carrosserie : Fibre de verre
- Châssis tubulaire
- Voiture homologuée F.I.A.

Retrouvez l'article de TV magazine sur le site d'ORHES  
[www.orhes.com](http://www.orhes.com)



TV magazine  
19 au 25 juillet 2009



*Start your engine ...*

**Prochain rendez-vous**  
Albi les 4,5 et 6 septembre 2009

POUR PLUS D'INFORMATIONS, contactez nous :  
Olivier PERNAUT au 06 22 76 26 59 ou par mail [olivier.pernaut@orhes.com](mailto:olivier.pernaut@orhes.com)